

Presseinformation

10/2024 14.11.2024



Projekt ABBO auf der Fachkonferenz in Berlin

Die InnoVET Projekte präsentieren ihre Inhalte aus vier Jahren Projektarbeit

Vor vier Jahren starteten die 17 ausgewählten InnoVET Projekte mit ihrer Arbeit, um die berufliche Bildung zu stärken und einen wichtigen Beitrag zur Fachkräftesicherung zu leisten. Das Projekt „Allianz für berufliche Bildung in Ostbayern“ (ABBO) der Lars und Christian Engel (LUCE) Stiftung - eines von insgesamt nur zwei Projekten in ganz Bayern - wurde dabei mit 5,7 Millionen Euro gefördert.

Auf der InnoVET Fachkonferenz in Berlin Anfang November präsentierten die Projekte der ersten Generation (2020 - 2024) nun ihre Ergebnisse aus vier Jahren Entwicklung, Erprobung und Umsetzung: Über 50 bewährte Produkte und Konzepte zur Stärkung der Berufsbildung wurden dabei ausgearbeitet. Von den Resultaten konnten sich die Teilnehmenden der ausverkauften Fachkonferenz vor Ort durch das Vortragsprogramm und an Ständen selbst überzeugen. Auch der Parlamentarische Staatssekretär Jens Brandenburg war unter den anwesenden Gästen und hielt auf der Hauptbühne einen Vortrag.

Das Projekt ABBO präsentierte vor Ort den LUMIS Campus: Er unterstützt die berufliche Bildung durch virtuelle und digitale Lernräume, die innovative Lehrmethoden mittels Virtual Reality bieten. Ziel ist es, Lernorte zu verbinden und eine flexible, praxisorientierte Ausbildung zu ermöglichen. So hilft der LUMIS Campus dabei, Wissen interaktiv und anwendungsnah zu vermitteln und fördert die Vernetzung zwischen Lernenden und Lehrenden.

„Neben dem LUMIS Campus haben wir mit der Frühausbildung Technik und unseren High-Tech-Modulen zudem zwei weitere Bildungsbausteine geschaffen, die die berufliche Bildung stärken werden“, freut sich Prof. Dr. Erich Bauer, Vorstandsvorsitzender der LUCE Stiftung. Der Transfer aus dem Projekt in die tägliche Arbeit sei gelungen, so Bauer. Denn sowohl die Frühausbildung Technik als auch die High-Tech-Module werden zukünftig im Überbetrieblichen Bildungszentrum in Ostbayern (ÜBZO) weitergeführt. „Mein Dank gilt allen Kooperationspartnern, die uns über die vier

GEFÖRDERT VOM



Jahre treu begleitet und unterstützt haben, sowie den engagierten Mitarbeitenden der LUCE Stiftung“, lobte Bauer abschließend.

Gefördert wird das Projekt ABBO vom Bundesministerium für Bildung und Forschung im Rahmen des Programms InnoVET.



Die Gäste der Fachkonferenz konnten sich vor Ort in Berlin ein Bild vom LUMIS Campus machen.

Foto: Barbara Heibl

Pressesprecher:

Sebastian Gmeiner, sgmeiner@luce-stiftung.de, +49 (0)9605 919-9331

Vertreterin:

Daniela Summer, danielasummer@luce-stiftung.de, +49 (0)9605 919-9299

Webseite: www.luce-stiftung.de, www.abbo.de